

WAHLZULASSUNG ZUR EUROPAWAHL

🌍 Wir freuen uns bekannt zu geben, dass der Bundeswahlausschuss unseren Wahlvorschlag zur Europawahl 2024 zugelassen hat! Verena Hofmann, unsere Spitzenkandidatin sagt dazu: "Ich freue mich über die Zulassung (des Wahlvorschlags der Klimaliste), der durch eine phänomenale Teamarbeit ermöglicht wurde. Mit der Klimaliste gibt es endlich wählbaren wissenschaftlichen Klimaschutz, den wir für Europa dringend brauchen!"

Wir treten zur Europawahl an, um konsequente und sozial gerechte Klimapolitik mit eurer Stimme ins Europäische Parlament zu tragen. Klimagerechte Politik ist entscheidend für die Einhaltung des Pariser Abkommens, um die globalen Erwärmungsziele zu erreichen und katastrophale Umweltauswirkungen zu verhindern. Um hier einen Unterschied zu machen, brauchen wir eure Unterstützung.

🙌 Vielen Dank an alle Unterstützer:innen, die uns auf diesem Weg begleitet haben. Nur Dank eures Engagements haben wir das geschafft. Jetzt heißt es: Auf in den Wahlkampf - für klimagerechte Politik in Europa!

Auch im Wahlkampf kannst du uns unterstützen. Du kannst uns bei Veranstaltungen helfen, mit uns gemeinsam Plakate aufhängen oder unsere Inhalte teilen.

Wenn du uns im Wahlkampf helfen möchtest, schreib uns eine PM!

[#bundeswahlausschuss](#) [#wahlzulassung](#) [#Politik](#) [#europawahl](#) [#europawahl2024](#) [#klimaliste](#)
[#europäischesparlament](#) [#zugelassen](#) [#eu](#) [#wahlen](#) [#kandidatur](#) [#wahljahr](#) [#wahl](#)



2024-03-29_Bundeswahlausschuss lässt unseren Wahlvorschlag zu.jpg